

**BASKET** ► NATIONALE 3 MASCULINE

## Eric John en pleine lumière

A 50 ans, il est toujours temps de se lancer. Après une carrière de joueur entamée à Cholet Basket (sept saisons en Pro A entre 1989 et 1996), poursuivie à Hyères-Toulon (Pro B) et achevée à Brissac en 2013 (N3 puis N2), Eric John officiait ces deux dernières saisons à La Séguinière, aux côtés de Yannick Gourdon. L'ancien arrière de CB a décidé il y a quelques semaines de sortir de l'ombre. « On m'avait promis un certain nombre de choses à La Séguinière mais tout ne s'est pas passé comme prévu. Dans ces conditions, j'ai préféré m'écarter. Des promesses n'ont pas été tenues ».

Dans la foulée, le Guyanais décide de prendre une année sabbatique, histoire de se ressourcer. Mais c'est alors que le Réveil bressuirais (N3) entre en piste. « Je ne sais pas comment, mais les dirigeants étaient au courant de ma situation. Ils m'ont contacté et m'ont présenté un projet



Eric John a rejoint Bressuire qui évolue en Nationale 3.

Photo CO - Josselin CLAIR

sur trois ans très intéressant. J'ai pris un temps de réflexion et j'ai donné mon accord ».

### Avec Devanne à Bressuire

Après avoir rencontré les joueurs et fait part de son désir de poursuivre l'aventure avec eux, l'ancien Chole-

tais s'est penché sur le recrutement. Etienne Devanne (postes 2-3), meilleur marqueur la saison dernière avec... La Séguinière, a déjà rejoint le Bocage.

Même s'il refuse de fixer un quelconque objectif, « il est trop tôt », Eric John compte bien insuffler un état

d'esprit conquérant à ses troupes. Ses longues années au plus haut niveau sont un atout indéniable à l'heure de prêcher la bonne parole. « Je ne m'appuie pas vraiment sur une méthode particulière, je compte m'adapter aux profils des joueurs qui composent l'équipe. Mais ce dont je suis sûr, c'est qu'on n'arrive à rien sans beaucoup d'engagement et un investissement sans faille. Il faut parvenir à créer une cohésion entre tous, c'est hyper important ».

Alors que Bressuire s'est maintenu in extremis cette saison en Nationale 3, il s'agit surtout de ne plus faire le yoyo entre le dernier niveau national et le premier régional. Le nouvel homme fort de Bressuire est celui qui devra amener la stabilité à un club qui souhaite durablement s'installer en N3.

Denis JUMEAU